# 令和4年度 養父市立高柳小学校だより





No. 1 5 令和4年11月8日

## 《6年生中学校登校2回目》

Ⅰ0月28日に、今年度2回目の6年生中学校登校が行われました。

午前中は3グループに分かれ、I~4校時「英語」「技術」「家庭科」「理科」の授業を受けました。英語は「自己紹介を英語でしよう」という学習で、小学校で習っている英語を活用し、I want to be a~ . と将来の夢を入れて紹介し合いました。互いの夢について知るよい機会にもなりました。技術は「ネームプレートをつくろう」という学習でした。木材に差し金をでいて目印の線を引く「けがき」をしてから、ノコギリで切断し、紙やすりで磨きを行い、ネースプレートを作るという作業に真剣に取り組みました。家庭科では「学校給食コンテスト」に応募する給食の献立をグループで考えました。今回のテーマは「和食給食」です。鮭、レンコンスがなど旬の食材を使い、ネーミングにもこだわったメニューを考えていました。理科は「静電気で遊ぼう」という学習でした。塩化ビニルのパイプをキッチンペーパーでこすり、再電気を発生させ、そのパイプを水やアルミニウムのリングに近づけて動きを観察しました。スランテープを細かく裂いたものをクラゲのように空中に浮かせるといった楽しい実験もありました。4つの授業で、中学校教諭から専門性の高い内容を教わったり、他校の児童と交流を深めたりすることができました。

午後からは、中学生と一緒に割り当てられた場所を掃除しました。 5 校時は中学 2 年生の指導で八鹿青渓中学校の校歌を練習しました。校歌の I 番はほぼ歌えるようになりました。部活動の見学も行い、本格的な練習の様子を見ることができました。中学校登校も 2 回目となり、授業や給食、掃除、部活動などの中学校生活がより身近に感じられるようになりました。

次回の中学校登校は I 月 2 4 日(火)を予定しており、午後からは入学説明会も行われます。 保護者の皆様もご予定のほどよろしくお願いいたします。



英語「自己紹介」



技術「ネームプレート」



家庭科「学校給食コンテスト」



理科「静電気」



合唱交流会「校歌」



部活動見学

#### 《 4年 青谿書院・浄化センター見学 》

10月26日、4年生が青谿書院と八鹿浄化センターの見学に行きました。青谿書院ではした。青谿書院ではした。大田草庵先生の紙芝居を見せていただされた。生活目標になって身近を中ではないで身近ではないで身近ではないできたが、しのたの生い人鹿浄化センターに行って、一方がら下水道の仕組みについた。微生物の分で、大の大きれた水をきれいなることに対した。水に溶けない物を洗さないます。そのよりで気をした。水に溶けないものが、ないまで気をつけていきたいと思います。

#### 《 3年 消防署見学 》

#### 《 1年 働く自動車見学 》

## 《 4年 オンライン交流会 》

10月28日、4年生が 広谷小学校の4年生とオ ンラインで交流会を行い ました。まず、各校で実 施した飛行機遠足の様子



を紹介し合いました。各校ともパワーポイントで発表資料を作成し、画面上で資料を共有し、説明を行いました。写真や説明から楽しい遠足の様子が伝わって来ました。タイピング対決も行い、ローマ字入力の速さを競いました。結果は広谷小学校の勝利でした。画面越しに楽しい交流を行うことができました。



4年 青谿書院・浄化センター見学



| 年 働く車見学



3年 消防署見学

# 《11月の草庵先生の教え「精思力践」》

今月の生活目標は「精思力践」です。意味は「深く細かく思い、力いっぱい 実践すること」です。高柳小学校では「いいところ見つけ」に取り組みます。 各学年で具体的な取り組み方を話し合い、「友だちのいいところを見つける」「友 だちのいいところを真似する」「見つけたいいところを発表する」「見つけたい いところを紙に書いて貼る」「いいことをしてもらったら『ありがとう』を言

う」「友だちのいいところを真似して自分たちを高め合う」といった目標が決まっています。 | 人 | 人が自分にできる精いっぱいのことに取り組み、その頑張りを認め合い、互いを高め合っていける、そんな学年や学校にしていきたいものです。

※11月26日(土)9:30~12:00、学習発表参観日を実施します。参観はご家族のみとします。 2年・1年・3年・5年・4年・6年の順で発表します。ご来校をお待ちしております。